
本日の進行（18：00） 
国際奉仕フォーラム 
安藤委員長（於：海狼） 
―次回のお知らせ― 

2 月 5 日（木）（12：30） 
京都紫野 RC より表敬訪問 

（於：湘南 OVA） 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

       本日より、湘南 OVA さんをお借りしての例

会となります。OVA さんには、50 周年、ク

ラブのお客様の宿泊、忘年会などでお世話に

なってきました。例会は初めてなので何かと

問題が起こるかと思いますが、皆で良いかた

ちに作り上げて行きたいと思います。交通の 

便については駐車場、送迎バス等、調整をしていきます。 

会長幹事会の報告： 

・会員増強では、鎌倉 RC が 6 名入会し、目標を達成したと

の事、当クラブでも、入会希望の情報がありましたら是非ご

一報ください。  

・2/22 地区ロータリーディには、各クラブで何かしら考え

て行動してほしい。公共イメージに繋がることが良い。  

・今回の会長幹事会は、次年度久保田ガバナー補佐の要望も

あり次年度の会長幹事も顔合わせとして出席しました、 

・次回は逗子担当、2/17 の予定です。 

ガバナー月信№6、三宅地区副委員長の記事を熟読しよう。 
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会 長◆藤吉一哉 

会長ｴﾚｸﾄ◆桐田吉彦 

副会長◆三宅 譲 

幹 事◆葉山太一 

大野宏一 

ＳＡＡ◆山本由夫 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆石田 隆 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「湘南 OVA」(3月迄) 

横須賀市湘南国際村 1-2 

TEL：046-857-3001 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 2558 回 例会記録     2015 年 1 月 22 日 ─ 

藤 吉 会 長 の 時 間 報告 大野幹事：・横須賀西ＲＣより会報 

・2014 年ロータリー財団携帯カード配布 

・第２回ﾛｰﾀﾘｰｳｫｰｷﾝｸﾞ大会ﾋﾟｰｽｳｫｰｸ IN 藤沢 3/29（日） 

参加者募集 ８００名 

服部会員：2/21(土)開催 I.M.(葉山 RC 主催)について  

鎌倉・逗子・葉山の魅力のパンフレット作成中。 

目的：中高生の社会に対する

意見表明の機会づくり・ 

ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ技術の向上・学

校と地域との連携強化 

 

中学生の部 ９チーム参加 

優勝：久木中Ｂチーム 

高校生の部 ２チーム参加 

優勝：慶応義塾高校 

     世界へのプレゼントになろう 

RI 会長は K.R. ラビンドラン 氏 
(スリランカ、コロンボロータリークラブ会員） 

【出席報告】会員数 49 名(出席免除 6 名)   出席数 28 名：出席率 60.87% 前回修正出席率 80.43％ 

第 19 回中高生ディベート大会開催 1 月 25 日(日) 於：逗子市役所 金・銀・銅メダルを協賛 

2015-16 年度 

ＲＩのテーマ 



 

 

 

 昭和 40 年生まれ、逗子生まれの逗子育ち。子供の頃は池子

の山を駆け巡った。友人のおじさんが山でタヌキを猟銃で撃

っていた時代。 

 久木中学校～横須賀高校～芝浦工業大学の金属工学科（冶金

科）に進んだ。大学時代に科学技術庁傘下の組織でアルバイ

ト。学生として社会人の縮図を見た。 

 卒業後、祖父の命で逗子不動産に就職。祖父はとても厳しか

った。10 年前に父が 65 才になって引退し、自分が代表に。

10年間はあっという間だったが、次の 10年はもっと速いと

言われて、いかに長くすべきか企みを考えている。 

 子供 3人と妻と暮らしており、思春期の子供の目が厳しくて、

帰りが遅くなりがちに。 

 知らないことは嫌という性格。ロータリークラブには、いろ

いろな仕事の人がいるので、たくさん教えてもらえると、今

からわくわくしている。 

 いままで、いろいろなことをやってきた。母に無理矢理やら

されたピアノ。寒くて震えていた水泳教室、冬でも裸足の剣

道、好きだったのはリトルリーグ。中学ではバレーボール。

跳躍力はあるが、身長が 160cmと低いのであきらめた。 

 結局、高校では帰宅部に入っ

てしまい、毎日、早帰りして

バイトにあけくれていた。酒

屋、ソバ屋、家庭教師など。

家庭教師は、その家のごちそ

うが食べられて良かった。 

 ことごとく本番に弱いタイ

プ。小学校の入学式は前日に

骨折して行けず、中学受験はインフルエンザにかかってダメ

だった。 

 大学は 2年間東大宮に行った。最初は 2時間 40分かけて通

学したが、結局、遠すぎて下宿生活となった。家賃 1 万 9

千円、狭くて、こたつに座ると全てのモノに手が届く部屋だ

が便利だった。大学の卒論を受理してもらう条件として、教

授と一緒に栃木県のゴルフ場に行った。日の出から日の入り

まで一日で 4ラウンドハーフ回った。教授はまっすぐ飛ぶが、

自分はジグザグ。最後は、ひさがはずれて勘弁してもらった。 

 苦手は酒を飲むこと。社会人として、酒の飲める人生が希望。 

こんな私ですけど、末永く宜しくお願いします。

 

 

藤吉君、大野君、橘(武)君、松田君、岡本君…新例会場湘南 OVA

様、本日よりよろしくお願い致します。 

服部君…OVA、新鮮ですね。 

桐田君…移動の第一例会、感じ良さそうです。 

鈴木(安)君、山本(由)君…新例会場、気分が変わっていいですね。 

草柳君…湘南 OVAさんお世話になります。天気予報によると暖

冬とか。疑問です？ 

山口君、山本(三)さん、市川君…OVA様お世話になります。 

矢部(房)君…湘南 OVAでの通常例会、雨で少し残念。 

北島君…雨の中、湘南 OVAの初昼例会ありがとうございます。 

宝子山君…横山会員卓話楽しみです。 

鈴木(久)君…本年もよろしくお願いします。 

菊池君…12月誕生祝を頂いてありがとうございました。 

矢部(光)君…先週新年会欠席。おめでとうございます。今年も

よろしく。誕生祝を頂いて。喜寿(77 歳)になりました。 

石田君…今年最初の親睦ゴルフで三宅夫妻が優勝。準優勝しま

した。おめでとうございます。 

三宅君…昨日逗子 RCゴルフコンペで夫婦で 1、２位のアベック

受賞しました。 

桐ケ谷君…新年会の時、山本(三)会員にご迷惑をかけました。 

臼井君…ゴメンナサイ、サイフ忘れました。 

福嶋君…クシャミ、花(？)水止まらない。 

岩瀬君…年始より駅伝見に箱根の山に行き風邪を引き大変でし

た。(ご子息は青山中等部の陸上部長だとか) 

安藤君…GW研修会、行きましょう。 

川上君…天気も市場も荒れてます。 

 

湘南ＯＶＡ 会議室 にて 初めての例会     お世話をして下さる横山さん、よろしく！ 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥４８．０００   累計 ￥１.１２９．０００ 

 

担当：服部城太郎 


